



5年生家庭科学習支援ボランティア 子供に寄り添って



5年生家庭科『ソーイングはじめの一歩』という授業で「玉結び」「玉止め」「なみぬい」「返しぬい」の学習をしました。3人のボランティアの皆さんがつまずいている子供を中心に子供に寄り添い適切な支援やアドバイスをしてくれました。



ボランティアの大石信子さん、小出憲美さん、鵜澤命子さん、お忙しい中ありがとうございました。子供たちも先生も感謝の気持ちでいっぱいだったと思います。

4年生「清掃センター見学」 どんなことを学んだのかな？



7月12日、4年生の総合的な学習の時間で清掃センター（3R）を見学しました。始めに所員の方から清掃センターの仕組み、一人が出すゴミの量、ゴミの分別、焼却後の灰の処理、3R（リデュース＝減量・リユース＝再利用・リサイクル＝再活用）の意味などわかりやすく説明してもらいました。その後、施設内のゴミ収集場のかくはん、焼却炉などを見学し実際にゴミがどのようにして焼却されているかを学ぶことができました。また、「どのようにしてゴミに火をつけるのか」「焼却の時に発生する熱はどのように利用されているか」など、多くの質問がでました。

当日は大変暑かったので水分の補給、休憩時間を途中で取るなど、熱中症にならないよう注意しました。また、交通安全のため3名のボランティアが子供たちに付き添いました。

山本朋代さん、田中和子さん、鈴木寿夫さん、暑い中本当にありがとうございました。ボランティアの皆さんのおかげで予定通り清掃センターの見学ができました。

7/14 参観会 保護者の車の誘導

参観会で来校した保護者の車の誘導を初めてCSボランティアで行いました。渋滞の苦情を心配しながらでしたが何とか無事に誘導ができました。赤堀さん、鈴木さん暑い中本当にありがとうございました。



誘導するボランティア

7/26 猛暑の中の環境整備 刈った草や枝の処理まで



中庭の草刈



隅々まで



スッキリした中庭

朝8時からお昼過ぎまで、中庭の草刈り、プール通路の枝払い・藤棚の蔓切り、刈った後の草や枝・蔓の処理まで精力的にやっていただきました。お陰で校内がすっきりしました。

暑い中、環境整備ボランティアとして活動していただいた山村 茂さん、杉山富美雄さん、藤田郁夫さん、鈴木寿夫さん、本当にありがとうございました。学校も感謝の気持ちでいっぱいだと思います。そして、運動場の草取りやプールサイド整備などした先生方もお疲れ様でした。



枝払い



藤棚の蔓切り



先生方も黙々と草取



スッキリした藤棚

7/25 時計花壇や前庭に植えた苗に花が咲いたよ！



時計花壇のマリーゴールド

6月中旬に生活委員の子供たちと花壇ボランティアで植えた苗に花が咲いてきました。種類はマリーゴールド、ひまわり、松葉ボタン（加藤正子さんが植えてくれたもの）です。苗は生活委員の子供たちが育てた苗です。夏の暑さに負けないでたくさん花が咲いてくれるといいですね。



ミニ花壇の松葉ボタン

ボランティアの皆さんありがとうございました。



前庭のマリーゴールドとひまわり



プランターのマリーゴールド



体育館前ミニ花壇のマリーゴールド